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! ! ! !一千个人心中，有一千个汉姆雷特。当世界杯冠军教头里
皮突然接手恒大、中超迎来史上最大牌主帅，祝福、期待、观
望、无视扑面而来。
在一片沸沸扬扬中，人们最关心的是，作为联赛中的竞争

对手，其他俱乐部对此会有怎样的看法和评价？本报记者昨日
四处出击，采撷了以下各种声音，且听他们娓娓道来。

!"# 好马需配好鞍
恒大的做法很对! 在中国的道路上用中国的汽油开桑塔

纳和开劳斯莱斯虽然都能达到目的地" 但你总不能叫 !皮带

#指许家印$老坐桑塔纳啊% 其二"非常高兴中国又多了一个注

重 "#"$影响力的俱乐部& ———上海申花俱乐部投资人 朱骏
每个俱乐部选择主教练"都有自己的想法&恒大本身就是

强队"他们肯定觉得有必要换教练了才会换& 我个人预测"恒

大在亚冠出线的大好形势下更换教练" 肯定是对未来有把握

了"才会这样做& 恒大本身就是一支优秀的俱乐部"去年和今

年"都已经证明了自己&有理由相信"在更换教练之后"他们会

更上一层楼& ———广州富力俱乐部副董事长 陆毅

究竟需要什么样层次的教练' 这名教练是否和队伍相适

应'这是在选择教练时"必须考虑的最主要的两个问题&我认

为" 如果一支球队有很多大牌球星" 那么请知名教练无可厚

非"很般配& ———江苏舜天俱乐部董事长 龚建人

里皮是世界名帅啊"他的能力肯定毋庸置疑&不光是对恒

大"他的到来对整个中超品牌的提升都会有很大好处"名气肯

定更响了"球迷也会捧场的&当然"将来怎么样"还要看他与俱

乐部的契合程度& ———河南建业俱乐部新闻发言人 王中仁

$%& 让时间来证明
里皮来吧"我们又不怕的"让朱炯朱指导对付呗(笑$& 怎

么说呢"里皮过来"主要还是要看恒大俱乐部与他之间签的是

一个什么合同"是短期的"还是长期的& 毕竟现在接手还是有

点仓促"至少这两场的联赛没什么时间去准备"能不能打好难

说&任何水平高的教练都需要有一个适应的过程"里皮也需要

时间来改造球队& ———上海申鑫俱乐部副总 邵坚毅

引进里皮"总不是坏事"他是名帅"能给中超联赛带来新

看点"也会给中国足球带来新理念&不过"从长远来讲"引进一

个里皮"对提升整个中国足球的形象和水平"并不能从根本上

解决问题& ———青岛中能俱乐部总经理 于涛

里皮只是投资人在投入中国足球事业过程中带来的一个

人&评价许家印的做法妥当不妥当"毫无意义&投资人花钱投

资中国足球"为的是承担社会责任"并对中国足球发展做一些

贡献& ———北京国安俱乐部总经理 高潮

'(& 尽快适应中超
目前为止"里皮是中超最大牌的教练&俱乐部用什么样的

教练"有他们自己的理由&我想提醒的一点是"选对人了"就要

给他时间"从一开始就坚持自己的决定& 对于恒大"我还有个

建议"里皮上任之后"俱乐部要搞好配套设施"比如有一个团

队全方位支持他)中方辅助人员要跟上&不是说"请来大牌了"

就万事大吉了& ———杭州绿城俱乐部副总经理 鲍仲良

恒大换帅"俱乐部自身会有考虑"这一定不是个突然的决

定"肯定是在分析各种利弊之后做出的决定& 请教练"当然是

水平越高越好&里皮在各方面的能力是毋庸置疑的"关键是他

能否尽快适应中超& ———贵州人和俱乐部副董事长 杨笑瑜

)*& 我们不便评论
对于里皮到恒大的事情"我们不便评论"还是做好自己的

事情吧& ———山东鲁能俱乐部常务副总经理 韩公政

我还不清楚恒大换帅的事&这是对方俱乐部的安排"我们

也不便评价& ———长春亚泰俱乐部董事长 刘玉明

公务在身"无法评论"不说了吧&

———天津泰达俱乐部总经理 李广益

这是恒大内部的事情" 我们不便多说& 但希望里皮的到

来"不光给恒大"也给中国足球带来新气象&

***大连实德总经理 林乐丰

本报记者 陶邢莹 关尹 钟喆

! ! ! !“不管以后将如何结束，至少我们
曾经相聚过”，一曲《萍聚》，演绎李章洙
两载珠江情。至少，离开时，老李昂着头！
昨晚，李章洙带着亚冠的胜利与恒

大队员抵达广州。不少球迷提早两个小
时就到场，还自发制作了标语，“老李感
谢你”、“李章洙，我们支持你”，甚至还
有韩语版的心声：“我们舍不得你”。

他颔首，他微笑，他不苟言笑的脸
上微微有些动容，强压住心头翻腾的
百感交集。有球迷要求他带队再多打
一场比赛，以周末的中超作为谢幕之
战，老李摇摇头：“宣布我下课的那一
刻起，我就不是恒大的主教练了。”

风雨同路，李章洙与广州球迷一
起走过近两年的时光。“从我们组队到
现在，逐步走向成熟，一直有广大球迷
陪伴着我们，在我们困难的时候为我
们鼓掌，在我们前进的时候为我们高
兴。在这里，我衷心感谢广州的球迷对
我们球队、对我个人的热情支持。接下
来我会回去整理一下东西，然后回韩
国休息。”老李的眼中，噙着泪花。他带
领的恒大暂列中超第一，他手下的弟
子以小组第一亚冠出线。手中举着这
张光鲜的成绩单，李章洙被“休息”了。
他欲语还休：“有点遗憾，但不后悔。还

是比较满意的，毕竟成绩一直很好。”
口吻，是幽幽的。

李章洙为恒大带来了许多荣誉，
但繁华世家里，从来都是说不清道不

明的错综复杂。老李黯然离去，但人们
仍会记着他的好———人的一生有许多
回忆，只愿你的追忆有个我！

本报记者 华心怡

众说“银狐”

人的一生有许多回忆
只愿你的追忆有个我

老李黯然离去

! 李章洙昨在机场为球迷签名

! ! ! !今年中超有两件大事&一是阿内尔

卡加盟申花"二是里皮加盟恒大& 尽管

德罗巴未来几天也有可能加盟申花"但

其性质无异于阿内尔卡加盟申花&

真正的大牌登陆中超" 无论是教

练还是队员" 都代表了中超在世界上

开始有了真正的影响力& 再下一次"大

概只有穆尼里奥) 弗格森这样档次的

教练" 或者梅西)% 罗这个层面的球

员"才会令中超更上一层楼了&

许家印我从来没有采访过" 也没

有接触过& 感觉他的手笔总是很大"当

然"这是因为他的钱也很多"多得似乎

从来不考虑投入与产出& 他是私人老

板"却有着国企领导的派头& 或许正因

为这样"恒大足球才能搞成现在这样&

里皮来恒大"意大利媒体说"主要

为了赚钱& 年薪 &'''万欧元"('''多

万人民币& 据广东媒体报道"赢球下课

的李章洙" 也可以拿到逾千万的违约

金& 其他不说"光这一变故"一亿人民

币就出去了&

这种不考虑成本的做法" 到底是

让人欢喜还是让人忧呢' 里皮又会怎

么想'

其实" 我的意思不是说舍不得这

些钱"只是希望不要让人感觉"恒大只

是有钱& 恒大"一是恒"有恒心"二是

大"能做大& 这个名字"就是中国足球

理想的发展方向& 但从起初与李章洙

签约五年"到现在中超暂列第一)亚冠

小组第一"也让人下课"到重罚孔卡后

又自动解禁" 恒大的铁腕里似乎掺进

了许多铁锈&

如果只是以利而趋"那么"里皮来

的可能只是一张皮" 而我们要的是里

面的内容& 一名好的教练"他应该带给

一支球队稳定的风格"成熟的阵型"当

然还要培养发掘出好的球员" 尤其是

年轻球员& 从目前得到的信息看"里皮

还准备弄来一批大牌球员& 且不说其

中他是否有利可图" 这种做法对中国

足球的帮助到底有多大" 得打一个问

号& 而对里皮来说"引进一个外援小团

队"似乎是保证好成绩的最简单方法"

反正你恒大也不缺钱&

不管怎么说"+皮,已经来了"我们

还是表示热烈欢迎& 但+里,是不是也

一块儿跟过来" 或者说将来能不能把

+里,留下"就看许家印的魅力与本事

了& 高兴

先欢迎“皮”来+,-.

这! "来里
那! "去李

“谣言”变成了现实———

/01234

! ! ! !没来就是谣言，来了就不是谣言———恒大老板许家印
曾用这样一句话，对外界关注的邀请里皮执教一事“辟谣”。
但现在，“谣言”变成了现实：大名鼎鼎的前世界杯冠军教头
里皮，真的来了。亚冠赢球、小组出线的第二天，恒大方面就
证实了李章洙下课的消息，取而代之的真的就是里皮。记者
一番打听后了解到，里皮及其教练组团队昨天已经飞抵广
州，并将在今天下午恒大俱乐部召开的新闻发布会上公开
亮相。

对于里皮，相信每一个足球迷都不会陌生，他曾率领意
大利队在 !""#年德国世界杯夺冠，先后出任意甲的亚特兰
大、那不勒斯、尤文图斯以及国际米兰队主教练。他最为辉
煌的俱乐部执教生涯就是在尤文图斯创造的，在“银狐”的
指挥下，斑马军团夺得了 $次意甲冠军、一次欧洲冠军杯冠
军、一次丰田杯冠军、一次意大利杯冠军、一次欧洲超级杯
冠军，以及数不清的亚军。里皮也自普拉蒂尼之后，为尤文
图斯开创了新的时代，一个属于里皮的时代。这样一个功勋
教头，即便放在欧洲也是一流的，他愿意来中超执教，放在
以前是想都不敢想的事，在恒大的金元攻势下，这回却变成
了现实。

里皮此番还将带来 %名助手，据悉，财大气粗的恒大为
整个教练团队开出的薪酬在 &"""万欧元、合 '"""多万元人
民币，这是任何人都难以拒绝的价格。不过，恒大花的这笔
钱，也为中国足球创造了一个新纪录———第一位带着欧冠
冠军和世界杯冠军的名帅，大驾光临！

本报记者 关尹

! 在恒大金元攻势下#足球名帅里皮#带着世界杯$欧洲冠军杯$欧洲超级杯$丰田杯和 !

座意甲冠军奖杯的光环#昨天飞抵广州#执教恒大 本版图片 ,-.

! 广州球迷打出了支持李章洙的
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